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КЕНСИНГТОН KENSINGTON

20 x 50 – 40.2 х 40.2

17,720 x 50 56глазурь блестящая / shiny glaze 1,0 102210 56

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

Гордостью престижного лондонского района Кенсингтон являются Кенсингтонские
сады. Огромный парк площадью 111 гектаров, окружающий одноименный дворец,
расположен на западе от всемирно известного Гайд-Парка, и до 1728 года считался
его частью. Когда-то это были частные королевские владения, но всё изменилось,
когда королева Каролина открыла широкой публике доступ в парк. Над созданием
парка «трудились» три королевы. Начала работу Мария II (жена Вильгельма), про-
должила – её сестра Анна. Но самые большие изменения произошли в 1728 году,
когда садом занялась королева Каролина, жена Георга II. Именно при Каролине Кен-
сингтонские сады стали выглядеть так, какими мы их видим сейчас.

The Pride of London prestigious region Kensington is Kensington Gardens. The Huge park
with an area of 111 hectares, surrounding the eponymous palace, located in the West of
the world famous Hyde Park, and was considered to be a part of it until 1728. Once these
had been private Royal Possessions, but everything changed when Queen Caroline
opened to the public the access to the park. Three Queens «worked» on the creation of
the park. Maria II (William the Conqueror’s wife) started the work, her sister Anna continued.
But the biggest changes occurred in 1728, when Queen Caroline began to recreate the
garden, George II’s wife. Exactly at this time, Kensington Gardens began to look like as we
know them now.
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KENSINGTON  КЕНСИНГТОН
20 x 50 – 40.2 х 40.2

4216
Кенсингтон розовый темный 40,2x40,2
Kensington dark pink

4217
Кенсингтон зеленый темный 40,2x40,2
Kensington dark green

7128
Кенсингтон розовый светлый 20х50
Kensington light pink

MLD/A17/7000
Кенсингтон 50х6,3
Kensington

MLD/A15/1/2/7000
Кенсингтон, панно из 2 частей 20х50 (размер каждой части)
Kensington panel

7129
Кенсингтон розовый темный 20х50
Kensington dark pink

MM7137
Кенсингтон розовый 20х50
Kensington pink

MM7138
Кенсингтон зеленый 20х50
Kensington green

MLD/A16/7000
Кенсингтон
20х6,3
Kensington

7130
Кенсингтон зеленый светлый 20х50
Kensington light green

7131
Кенсингтон зеленый темный 20х50
Kensington dark green

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD007
Бисер розовый 20х0,6
Beads pink
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POF001
Бисер белый серебро
20x1,4
Beads white silver

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.


